Lycée polyvalent Melkior et Garré > Enseignement > Projets et actions pédagogiques > Solidarité > Année scolaire 2023-2024 > La semaine bleue avec la terminale BAC PRO ASSP1 Domicile



La semaine bleue avec la terminale BAC PRO ASSP1 Domicile

lundi 9 octobre 2023, par Teddy Salin

Ce mercredi 4 octobre 2023, les élèves de la classe de terminale Bac Pro ASSP option Domicile ont participé à la deuxième édition du Tournoi des Neurones au Foyer Soleil, organisé par l'ADAPEI en partenariat avec le CCAS de Rémire-Montjoly. Cette action a été mise en place par leur professeure du pôle animation, Mme ROBIN-REDLINGER.





Elles ont passé la journée en compagnie des seniors et des professionnels, entre l'arbitrage du tournoi, les jeux, l'animation, le repas et la remise des prix.





Ce fut, pour elles, un moment riche en rencontres et en expériences où elles ont mis en pratique ce qu'elles apprennent depuis deux ans : une journée qui les a encore plus motivées dans leur choix professionnel.





Cette action est aussi visible sur le Facebook de l' ADAPEI et sur celui de la mairie de Rémire-Montjoly.